



Review Pokémon Sword and Shield

Game Freak

Pokémon Sword and Shield es el lanzamiento de la popular franquicia japonesa para Nintendo Switch. Game Freak nos trae una nueva entrega de las batallas de las simpáticas y entrañables criaturas que nacieron a mediados de los noventa. Una historia que se repite pero no pasa de moda

Pokémon Sword and Shield es el lanzamiento de Game Freak sobre la famosa franquicia japonesa para Nintendo Switch. La expectativa de los fanáticos fue muy grande alrededor del estreno del título ya que nos encontramos ante una de las franquicias más importantes del mundo del entretenimiento. La saga nació a mediados de los noventa y ha cosechado éxitos en cine, series, televisión, cómics, cartas coleccionables entre otras producciones. Los simpáticos Pokémon son criaturas de diferente tipo con poderes especiales que libran intensas batallas.

Entre los **juegos y aplicaciones** que recibiría la última consola de Nintendo, Pokémon Sword and Shield ha sido sin ninguna duda uno de los más esperado. La entrega retoma el estilo clásico de sus antecesores. Se desarrolla en la región de Galar, un bonito territorio inspirado de lugares del Reino Unido. Podremos elegir a nuestro jugador entre varios modelos y deberemos hacer nuestro camino para convertirnos en el maestro Pokémon que siempre soñamos. Durante el trayecto, recorreremos zonas hermosas, combatiremos Pokémon para cazarlos, conquistaremos gimnasios e interactuaremos con una serie de simpáticos personajes.

Jugar Pokémon Sword and Shield es repetir una historia que ya conocemos, pero aún así es una buena experiencia para los seguidores de Pikachu y sus amigos. Entre los personajes que nos encontraremos en Galar conoceremos a Leon, Hop, la profesora Magnolia, Sonia y Milo, entre otros.

Leon es el campeón indiscutido de la región, obtuvo el título de maestro sin perder siquiera una batalla; Hop es el pequeño hermano de Leon y vecino de nuestro personaje, el joven también busca el título y será nuestro adversario a lo largo de nuestro recorrido; la Profesora Magnolia es la especialista en Pokémon del lugar y se ha dedicado de manera especial a estudiar el fenómeno de los Dynamax (de los que hablaremos más adelante), Sonia vive con Magnolia, es su nieta y será de gran ayuda durante nuestras partidas gracias a todos los conocimientos que maneja y Milo es uno de los líderes de gimnasios más populares, se dedica a entrenar Pokémon de pasto.

La mecánica del juego es igual a las anteriores que nos entregaron los encargados de Game Freak. **Descargar Pokémon Sword and Shield** significará perdernos por diferentes zonas en busca de Pokémon que entrenaremos en diversas batallas para alzarnos con el máximo título como entrenadores. Si bien es una propuesta que ya hemos visto, no por eso pierde la satisfacción que genera.

Cada gimnasio que visitaremos nos presentará interesantes desafíos y líderes desarrollados de tal manera que tendrán personalidades fuertes con grandes animaciones. En cada final podremos vivir el fenómeno de Dynamax. En este acontecimiento nuestro Pokémon se vuelve gigante lo cual potencia todas sus habilidades. Las batallas de este tipo son épicas y una de las novedades más importantes del título de Nintendo. La habilidad para agrandar nuestras criaturas dura solo tres turnos por lo que utilizarla debe ser un paso estratégico bien calculado antes de ser ejecutado.

Una de las **ventajas de Pokémon Sword and Shield**, y como suele suceder en cada nueva entrega, nos encontramos aquí con toda una generación inédita de simpáticos animales para cazar y conocer. La octava generación de Pokémon compartirá el juego junto a los tradicionales, clásicos y entrañables viejos conocidos. Aunque vale mencionar que faltan algunos de los que esperábamos ver en el lanzamiento de Game Freak. Entre los integrantes novedosos de la familia Pokémon encontramos a Grookey, Scorbunny, Sobble, Zacian y Zamazenta.

En lo que refiere a los escenarios y mapa de Pokémon Sword and Shield, el producto presenta una amplia variedad de niveles que si bien se disfrutan al recorrerlos podrían haber tenido un mayor desarrollo en los detalles. Esto se nota de manera especial en lo que se conoce como Área Silvestre, es una zona de la región donde podremos captar todo tipo de Pokémon pero no se ha trabajado, o explotado las capacidades que creemos que tiene, al cien por cien.

Para aquellos que quieran jugar junto a otros entrenadores esto se puede hacer en épicas enfrentamientos contra Pokémon gigantes que nos darán importantes recompensas al derrotarlos. Se puede participar de hasta 4 usuarios en simultáneo.

Pokémon Sword and Shield revive un estilo de juego que ha dado sus frutos a lo largo de los años. Si bien puede ser algo repetitivo para algunos, no deja de ser una de las mejores propuestas para pasar horas de diversión junto a las bellas criaturas.

Pros	Cons
<ul style="list-style-type: none">- Nueva generación de Pokémon.- Pokémon gigantes.- El área especial para cazar Pokémon es una interesante novedad.- Un juego que ya es un clásico en su modalidad.	<ul style="list-style-type: none">- Faltan algunos Pokémon clásicos.- No aporta muchas novedades en el argumento del juego.- Las mecánicas de batalla son similares a las de entregas anteriores.- No explota al máximo las posibilidades de la consola.

Links Facebook:

Twitter:

https://twitter.com/PokemonSwordNS?ref_src=twsrc%5Egoogle%7Ctwcamp%5Eserp%7Ctwgr%5Eauthor

Instagram:

Web: <https://www.nintendo.com/games/detail/pokemon-shield-switch/>

Play Store:

Apple Store: